

Le président de l'Équateur inaugure la première université des Arts dans le pays



Quito, 12 février (RHC-PL)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a inauguré dans la ville portuaire de Guayaquil située dans le sud ouest du pays, la première université des Arts, fait qu'il a considéré comme historique pour ce pays andin.

Lors de l'inauguration il a déclaré que le pays s'acquitte ainsi d'une dette envers les acteurs de la culture et le peuple équatorien.

Rafael Correa a signalé que l'art est un moteur de transformation de la société et il a annoncé que le premier cours commencera le premier mars avec 224 élèves.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14334-le-president-de-lequateur-inaugure-la-premiere-universite-des-arts-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba